

DIÓCESIS DE QUERÉTARO

Prot. N. 170/2022.

Circular N. 25/2022.

Asunto: "Noviembre, mes de la catequesis y
Colecta en pro de la Evangelización y Catequesis".

*A los hermanos presbíteros y diáconos,
a los miembros de la vida consagrada,
a los catequistas,
a todos los fieles laicos de la Diócesis de Querétaro.*

"Evangelizar constituye, en efecto, la dicha y vocación propia de la Iglesia, su identidad más profunda. Ella existe para evangelizar, es decir, para predicar y enseñar, ser canal del don de la gracia, reconciliar a los pecadores con Dios, perpetuar el sacrificio de Cristo en la santa Misa, memorial de su muerte y resurrección gloriosa". (EN. n. 14).

La catequesis es un acto de naturaleza eclesial, nacido del mandato misionero del Señor (Cf. Mt 28,19-20) y cuyo objetivo, como su nombre lo indica, es hacer que el anuncio de su Pascua resuene continuamente en el corazón de cada persona, para que su vida se transforme. En cuanto realidad dinámica y compleja al servicio de la Palabra de Dios, la catequesis acompaña, educa y forma en la fe y para la fe, introduce en la celebración del Misterio, ilumina e interpreta la vida y la historia humana. Integrando armoniosamente estas características, la catequesis expresa la riqueza de su esencia y ofrece su aporte específico a la misión pastoral de la Iglesia. (DC. n. 55).

"En el conjunto de los ministerios y de los servicios, con los cuales la Iglesia lleva a cabo su misión evangelizadora, el «ministerio de la catequesis» ocupa un lugar relevante e indispensable para el crecimiento de la fe. Este ministerio introduce a la fe y, junto con el ministerio litúrgico, engendra a los hijos de Dios dentro de la Iglesia. Por lo tanto, la vocación específica del catequista tiene su raíz en la vocación común del pueblo de Dios, llamado a servir al plan salvífico de Dios en favor de la humanidad". (DC. n 110).

El Directorio de la Catequesis en el n. 113, define al Catequista con las siguientes características:

- Testigo de la fe y custodio de la memoria de Dios
- Maestro y mistagogo que introduce al misterio de Dios, revelado en la Pascua de Cristo.
- Experto en el arte del acompañamiento y educador de los que le confió la Iglesia.

Este mes de noviembre como ya es de todos conocido, tenemos tres acciones puntuales para fortalecer nuestro compromiso con la catequesis:

1. Del 14 al 18 de noviembre la **Semana de la Catequesis** que llevará por título: "**La Catequesis y las pequeñas comunidades**", ayudados de un subsidio, elaborado para esa semana. Este subsidio se puede adquirir en las librerías diocesanas.
2. **La celebración del día del Catequista.** El 20 de noviembre, en el Seminario Conciliar de Querétaro, de las 8:00 a las 14:00 Hrs. La Diócesis entregará un reconocimiento a los catequistas de 15, 25 y 50 años de ministerio. Invito a los señores curas y responsables de la catequesis para que organicen en su comunidad un festejo a los catequistas que, con tanto amor, desempeñan este ministerio tan importante. Para su promoción se nos ofrecerá un poster.

DIÓCESIS DE QUERÉTARO

3. **La colecta anual.** Invito a los señores curas y responsables de templos para que el domingo 20 de noviembre, promuevan en sus parroquias y templos esta colecta. Dicha colecta se entregará en las oficinas de la economía diocesana. Si alguno falta de recoger sus sobres lo puede hacer en las oficinas del SEDEC.

En este contexto, quiero animarlos para que vivamos este “*Mes de noviembre*”, dedicado a la catequesis, a la luz de la primera carta pastoral y guiados por las actividades que la COMISIÓN DIOCESANA DE PASTORAL PROFÉTICA, ha preparado; de tal manera que, en comunión, fortalezcamos este aspecto tan especial de la pastoral. Este año hemos venido profundizando en la Primera Carta Pastoral: “*El mejor servicio al hermano es la evangelización*”, con sus dos imperativos: Casas de Formación para discípulos misioneros y Pequeñas Comunidades de catequistas, de niños, etc.

Deseamos que esta tarea se vea sostenida con la fuerza renovadora del Espíritu, de tal manera que cada vez más seamos “*Evangelizadores con Espíritu*”. Y que La Santísima Virgen María, primera discípula misionera interceda por todos y nos anime a seguir el camino de su Hijo Jesucristo.

En el Señor Jesús,

*En la Sede Episcopal de Santiago de Querétaro, Qro., a los 4 días del mes de noviembre de 2022.
Memoria de san Carlos Borromeo.*



Fidencio López Plaza.

✠ FIDENCIO LÓPEZ PLAZA
Obispo de Querétaro



Israél Arvizu Espino
Pbro. Lic. ISRAEL ARVIZU ESPINO
Secretario Canciller